



## Diputados de oposición exigen fin a crisis laboral que enfrenta personal médico en el país

Integrantes de la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados, exigieron una solución inmediata a la crisis laboral que enfrenta el personal médico en diversos estados del país y en la Ciudad de México.

"Alzamos la voz para abordar una problemática urgente y de gran relevancia para la salud de los mexicanos: las protestas llevadas a cabo por el personal de diversos centros de salud en el país, ante las violaciones a sus derechos humanos, en el marco de la creación del IMSS-BIENESTAR", manifestaron.

En una carta pública, firmada por seis diputados federales, se menciona que los profesionales de la salud que están en proceso de traslado al IMSS-BIENESTAR ha denunciado que se les contratará como personal nuevo, con el tabulador inicial más bajo, tendrán recortes salariales y no se reconocerá su antigüedad, además de que estarán sujetos a ser trasladados a otra sede de trabajo y no se respetarán sus horarios.

De acuerdo con los legisladores, los médicos que no acepten las condiciones, tendrán que renunciar sin derecho a liquidación. "Es indignante que la comunidad médica se hayan visto obligada a llevar a cabo bloqueos viales en la Ciudad de México y en otras ciudades del país para hacerse escuchar.

"Esta es una clara manifestación de la frustración y el agotamiento que enfrentan ante la creación del IMSS-BIENESTAR y las fallidas políticas en materia de salud del gobierno del presidente López Obrador", menciona el documento.

Señalaron que en su reclamo, la comunidad médica exige salarios justos y adecuados, lo cual es un derecho elemental para cualquier trabajador y, sin duda, un aspecto crucial para garantizar la calidad de los servicios de salud que se brindan a la población.

"Lo advertimos desde un inicio, primero cuando desapareció el Seguro Popular en 2019 y posteriormente cuando dieron muerte al INSABI en 2023, los cambios en la Ley General de Salud se hicieron de manera irresponsable y precipitada, no hubo un proceso de diálogo con los profesionales de salud para conocer sus necesidades", agregaron.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/diputados-de-oposicion-exigen-fin-a-crisis-laboral-que-enfrenta-personal-medico-en-el-pais/>